

一人一人がキラキラ輝いた 体育発表会!!

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年も5月30日に予定していた福江小学校との合同運動会を実施することはできませんでした。しかし、6月2日(水)に小中学部のみで「体育発表会」を実施し、徒競走や表現、リレー等で精一杯頑張る姿を保護者の皆様に見ていただくことができました。

開会式

今から体育発表会を
始めます!気を付け!礼!
お願いします!!



児童生徒代表
挨拶で、小学部
1年生の児童
が元気に「えい
えいおー!!」と
気合いを入れて
くれました!



準備運動では、
元気もりもり委
員長がみんなの
前に立ち、ラジオ
体操の師範をし
てくれました!



徒競走

1番じゃなくても、最後まで諦めずに走ることを目標に頑張りました！
出発や決勝など、任された仕事にも責任をもって取り組むことができました。



表現

今年の表現は、ダンスとパラウェーブ！ 特別ゲストのドラえもん(?)と一緒に、星野源の「ドラえもん」の曲で可愛くダンスを踊った後、アラジンの「Whole New World」と嵐の「Happiness」できれいな布を使った表現をしました。小学部と中学部が逆になる動きや、難しい隊形移動も全員がしっかりと覚え、堂々と発表することができました!とっても素晴らしかったです!!





リレー

1チーム5人の赤・青・黄の3つのチームに分かれ、これまで練習に取り組んできました。毎回どのチームが勝つか分からない接戦！本番当日は、4番走者がバトンを受けた時点で約2周差を付けられていた青組。それでも諦めずに怒涛の追い上げを見せてくれました。最後の最後まで諦めずに懸命に走る姿、そして必死に友達を応援する姿に心を打たれました。全員がとても素晴らしい走りを見せてくれたリレーでした。



2021/06/02 10:50



2021/06/02 10:52



閉会式

元気もりもり委員の掛け声に合わせて整理体操をしたり、感想を発表したりしました。閉会式はもう立てないほど、最後のリレーで力を出しきった生徒もいました。少々疲れは見られたものの、とても清々しい表情をしていた子どもたち。また次の目標に向かって頑張ってくれることと思います!!



児童生徒代表
で参加賞をもら
いました。中身は
何かな？

リレーが楽し
かったです!!

